

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Pada penelitian ini, sesuai dengan judul “Pentingnya Analisis Profitabilitas sebagai alat penilai kinerja keuangan pada PT. Gudang Garam Tbk” maka dapat disimpulkan bahwa analisis profitabilitas sangat penting dilakukan, karena dapat dipergunakan sebagai alat untuk menilai kinerja keuangan. Hasil analisis PT Gudang Garam Tbk mulai tahun 2008 sampai dengan tahun 2012 menunjukkan adanya kenaikan hasil penjualan yang baik. Sebagai perusahaan pembanding, PT HM Sampoerna Tbk juga mengalami kenaikan hasil penjualan dari tahun 2008 sampai dengan tahun 2012. Namun ketika dilihat dari perolehan laba antara PT Gudang Garam Tbk dengan PT HM Sampoerna Tbk, ternyata PT HM Sampoerna Tbk lebih stabil dibanding PT Gudang Garam Tbk. Kinerja PT Gudang Garam Tbk dalam mendapatkan laba yang dipengaruhi oleh biaya promosi dari tahun 2008 sampai dengan tahun 2012 sudah efektif pada tahun 2009, karena dengan pengeluaran biaya promosi sebesar 2,42% berakibat dari perolehan laba sebesar 10,57%. Sehubungan dengan penelitian yang penulis lakukan menggunakan perbandingan eksternal, maka kinerja perusahaan yang lebih efektif dalam mendapatkan laba adalah perusahaan PT HM Sampoerna Tbk karena biaya promosi yang dikeluarkan selama 5 tahun rata-rata sekitar 2,71% mampu mendapatkan laba sebesar 14,13% dibandingkan PT Gudang Garam Tbk dengan biaya promosi yang

dikeluarkan selama 5 tahun rata-rata sekitar 2,90% hanya mampu mendapatkan laba sebesar 9,70%. Ketika jumlah laba yang diperoleh PT Gudang Garam Tbk mengalami penurunan pada tahun 2012 disebabkan karena beberapa faktor seperti kenaikan beban bahan baku yang luar biasa akibat minimnya persediaan cengkeh dan kenaikan beban cukai & PPN rokok.

## **B. Saran**

Sehubungan dengan hasil penelitian dan pembahasan masalah, penulis menyumbangkan pemikiran-pemikiran sebagai bahan dasar pemikiran bagi perusahaan, yakni perusahaan seharusnya dapat senantiasa melakukan analisis terhadap rasio- rasio pada laporan keuangan sebagai bahan untuk meningkatkan produktifitas dan profitabilitasnya sehingga kinerjanya dapat ditingkatkan.